

La Voix de l'Opposition de Gauche

Causerie et infos

Le 14 novembre 2021

Je crois que maintenant j'ai un ordinateur et une connexion performants : Téléchargement de concerts ou films 2,2 Mo par seconde, téléchargement FTP(Serveur) quelques secondes, ouverture d'un blog 3 secondes. Le plus cher, ce sont les disques durs externes où l'on sauvegarde tout par sécurité, au cas où le disque dur flancherait soudainement.

Avant le 20 décembre, je dois régler la facture correspondant à l'hébergement du portail pour les 3 ans à venir, 85 euros, soit 6.800 roupies environ. Si quelqu'un veut m'aider à payer cette somme, n'hésitez pas et merci d'avance.

Leur roulette russe a coûté la vie officiellement à 29.223 personnes bien-portantes en Europe au 30 octobre 2021 décédées des suites de leur "vaccination", 15.000 aux Etats-Unis, j'ignore d'autres ailleurs en Amérique Latine et en Afrique, Moyen-Orient.

On continue de descendre dans la rue tous les samedis contre le poison vaccinal ou la roulette russe et le passe liberticide.

Inquiétant leur tendance à vouloir enfermer les non-vaccinés, ce sont vraiment des fachos car ils savent très bien ce qu'ils font. Faudra-t-il prendre le maquis, entrer en clandestinité par crainte de se retrouver en asile psychiatrique ou pour éviter d'être piquosé de force ? Ceux qui nous infligent ce mauvais traitement et qui veulent notre peau, d'après vous, doit-on les considérer comme des adversaires ou des ennemis, attention l'éventail est très très large ?

De la même manière qu'ils ont fait l'impasse sur les traitements existant, ils nient que l'immunité naturelle ou acquise après une infection protège plus et plus longtemps que leurs saloperies de thérapies géniques. Ensuite leur propagande se substitue à la réalité, elle est destinée à la remplacer, ce que l'on retrouve dans tous les régimes totalitaires.

Doit-on inclure les pro-vaccins qui sont contre la vaccination et le passe obligatoire ? Savez-vous pourquoi je vous pose cette question ? C'est parce que les pro-vaccins sont favorables à celui de la grippe, qui n'a pas plus de raison d'être injecté à la population, pas plus que celui contre la varicelle ou ils sont également favorables aux 11 vaccins imposés aux enfants. Vous êtes pro-vaccin ? Cela tombe bien, on en a encore quelques-uns à vous refourguer, tendez votre bras, la main aussi, pourquoi pas...

Quelques pépites.

Joe Bonamassa - Louisville Palace - mis en ligne le 3 novembre 2021

<https://www.youtube.com/watch?v=fN5yAvrqa-Q>

Joe Bonamassa - The Heart That Never Waits - Louisville Palace - mis en ligne le 3 novembre 2021

https://www.youtube.com/watch?v=u8C-5NT_g0I

Joe Bonamassa at Ryman with surprise guest Kenny Wayne Shepherd! - mis en ligne le 9 octobre 2021

<https://www.youtube.com/watch?v=3bmH9DBungY>

Texas Trust CU Theatre: Joe Bonamassa - Le 19 octobre 2021

<https://www.youtube.com/watch?v=naI1p1JOLSM>

Slash ft. Myles Kennedy and The Conspirators - The River Is Rising (Official Music Video) - Sortie le 22 oct. 2021

<https://www.youtube.com/watch?v=LdAHctXARIY>

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#)

POLITIQUE

France. Comment ils cautionnent un régime dictatorial.

LVOG - J'appelle au boycott de l'élection présidentielle, à l'opposé, les fossoyeurs du socialisme d'extrême gauche y participeront.

Révolution permanente - Anasse Kazib (syndicaliste SUD-Rail)

NPA - Philippe Poutou

LO - Nathalie Arthaud

LFI-POI - Mélenchon

Devinez quel est le meilleur candidat de LR.

Qui a dit ? - "Aujourd'hui, la droite est dans un état lamentablement pitoyable, mêlant libéralisme économique et xénophobie", fustige le député des Bouches-du-Rhône. Je dis donc aux gaullistes et démocrates-chrétiens: levez-vous, c'est le moment de montrer une autre voie!"

Réponse : Mélenchon dans une interview parue jeudi dans Le Figaro

Le candidat insoumis appelle au "retour d'une droite républicaine", au nom de la défense des principes qu'ils auraient "en commun depuis la Libération." Se réclamant des gaullistes et du patronat chrétien-démocrate, il déplore le glissement toujours plus à droite du débat public.

Si ces conseils adressés à la droite sont pour le moins inattendus de la part du leader insoumis, ils vont "dans l'intérêt du pays", explique-t-il. BFMTV.com 12 novembre 2021

LVOG - Au moins les lecteurs auront compris, pourquoi on affirme que "dans l'intérêt du pays" est un argument démagogique, populiste, de droite ou réactionnaire, difficile de trouver une meilleure illustration, merci à cet histrion du régime. Avec les félicitations du Figaro ! Et dire le POI soutient sa candidature, le masque est tombé...

C'est la même "guerre de propagande".

"Covidisme, climatisme, anti-syrianisme : même combat ?" Ambassadeur Peter Ford - francesoir.fr 13 novembre 2021

Ancien chef de la British Syrian Society, ancien ambassadeur au Bahrein et en Syrie, ex-représentant du Commissaire général de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA), Peter Ford figure parmi les diplomates les plus chevronnés du Royaume-Uni.

Au moment où l'attaque tous azimuts a été lancée contre la Syrie en 2011, il a d'abord été invité sur tous les plateaux de télévision. Son refus de se joindre à la meute antisyrienne étant devenu manifeste, il a cependant été rapidement cantonné aux médias dits "alternatifs". Fait singulier dans le corps diplomatique : depuis la crise Covid, l'ambassadeur a été le plus souvent vu dans la rue aux côtés des manifestants s'opposant aux restrictions des libertés publiques sous prétexte du Covid.

Dans ce debriefing, l'ambassadeur se concentre sur la question de la propagande : pour lui, le récit officiel sur la crise "Covid" repose sur le même modus operandi que la guerre de propagande lancée contre les trois États laïcs que sont l'Irak, la Libye et la Syrie. On peut voir des images de nourissons "débranchés" dans un hôpital de Koweït... Ou d'enfants "suffoquant sous les armes chimiques" en Syrie, ou encore des images de vieillards agonisant dans les couloirs des hôpitaux de Bergamo. Selon Peter Ford, c'est un schéma identique à celui déployé dans la guerre de propagande "réchauffement climatique".

Par ailleurs, l'ambassadeur considère que la Syrie ne représente que peu de valeur stratégique en tant que telle pour les pays occidentaux : si elle est devenue une cible de prédilection, c'est tout simplement en raison de son alliance d'abord avec l'Iran, mais surtout avec la Russie. Il trouve un charme tout relatif dans ce qu'il décrit comme une "obsession coloniale" pétrie de préjugés qu'entretient l'Angleterre vis-à-vis de la Russie ; son pays semble préférer voir le chaos et la destruction en Syrie, plutôt que de reconnaître que c'est la Russie désormais qui a toutes les cartes en main.

Peter Ford voit l'OTAN comme simple "feuille de vigne" pour les États-Unis ; obéissant au doigt et à l'œil, les autres États membres n'hésitent pas à agir aveuglément contre leur propre intérêt national. Ainsi, le roulement de tambours de guerre contre la Chine, manifesté par le déploiement de bâtiments de guerre dans des zones maritimes qui la concernent au plus haut chef sont un défi à la raison. francesoir.fr 13 novembre 2021

Argentine: Une journaliste s'emporte contre la vaccination... Par Viviana Canosa (businessbourse.com 9 novembre 2021) - Mondialisation.ca, 11 novembre 2021

« Vous réalisez ce qui se passe dans le monde aujourd'hui ? Je vous le dis, Ils sont en train de tuer énormément de gens! Beaucoup de médecins sont complices de ce chaos humain!!! »

<https://www.mondialisation.ca/argentine-une-journaliste-semporte-contre-la-vaccination-vous-realisez-ce-qui-se-passe-dans-le-monde-aujourd'hui-je-vous-le-dis-ils-sont-en-train-de-tuer-enormemen/5662240>

LUTTES DES CLASSES. GUERRE PSYCHOLOGIQUE ET BIOLOGIQUE.

J'ai cessé d'intervenir dans le blog du Dr. Maudrux le 20 octobre 2021, peu de temps après qu'il eut disparu des radars comme d'autres médecins ou professeurs.

Récemment je suis tombé sur une vidéo, dans laquelle il rappelait qu'il avait des ennuis avec l'Ordre des médecins, et qu'il avait préféré redevenir un citoyen lambda... plutôt que l'affronter. Dans son blog ils avaient pris ses lecteurs par surprise. Il avait justifié son attitude en expliquant qu'il était las et fatigué, qu'il était temps de passer à autre chose, en réalité c'était une mise en scène, quel couard, tout péteux notre anti-conformiste! Comme quoi au passage cela ne veut rien dire.

En réalité, s'il a déserté, c'était uniquement pour conserver son statut de médecin et continuer à pouvoir se prescrire des médicaments ainsi qu'aux membres de sa famille, privilège accordé aux médecins retraités. Ainsi, s'il s'est éclipsé, c'était uniquement par crainte de perdre ce droit dont lui seul et sa famille pouvaient profiter, ce qui signifie qu'au nom de ses intérêts individuels, il a laissé tous ses lecteurs en plan et sacrifié leurs intérêts collectifs.

Bienvenue au club des moutons ! Il vouait une empathie particulière pour les masses ou le peuple qui parfois prenait l'allure du mépris sous prétexte d'avoir un statut social supérieur, ce que je ne supporte pas.

Gérard Maudrux - 12 juin 2021

- Chez eux c'est des cobayes, chez nous des moutons, grosse différence.

Gérard Maudrux - 8 septembre 2021

- Les responsables en sont fiers, les moutons vont applaudir.

LVOG - Un de ses associés qui a pris le relais de son blog.

ZOLA - 1 novembre 2021

- Dépenser est plus facile, ensuite on aligne les recettes, facile aussi avec des moutons.

ZOLA - 11 novembre 2021

- L'intelligence des français est tombé bien bas, si tant est que certains l'aient été un jour. Quand on est c..., c'est dur pour les autres, car soi-même on ne le voit pas.

LVOG - Lui seul est intelligent, on croirait entendre le Pr. Raoult dit vaccinator ! Pas bien joli joli tout ça. Moi je leur avais répondu, ainsi qu'aux 47 lecteurs qui nous avaient traités de moutons notamment.

Tardieu Jean-Claude - 29 mai 2021

- Sinon, il y en a qui se lâchent en traitant les classes populaires de veaux ou de moutons, alors qu'en la matière ils ont acquis une solide expérience sous la Ve République, ce sont même eux qui leur ont montré l'exemple, les classes moyennes. Qu'espèrent-ils gagner à ce jeu de cons ? Rempporter la palme, on leur cède volontiers.

Tardieu Jean-Claude - 4 juin 2021

- On est toujours le mouton, le veau, le bœuf, le beauf, le con de quelqu'un. Je ne rentrerai jamais dans ce genre de discussion. Pour ceux qui insisteraient, c'est leur droit, je dirais qu'ils le sont eux-mêmes, ce qui n'est pas flatteur !

Tardieu Jean-Claude - 20 juillet 2021

Je pense qu'il y a autant "de moutons et de gens conditionnés"... ici qu'ailleurs.

LVOG - Vous constaterez qu'il y a une certaine constance dans mon comportement, j'espère que les lecteurs apprécieront. Ce sera la dernière fois qu'on aura évoqué cette expérience dont j'ai tiré de nombreux enseignements.

Totalitarisme. Les non-vaccinés les boucs émissaires de la peste brune.

Covid-19 : l'Autriche s'apprête à confiner les non-vaccinés - LePoint.fr 12 novembre 2021

Alexander Schallenberg, chancelier autrichien, a annoncé, vendredi 12 novembre, qu'il s'apprêtait à décréter le confinement des personnes non vaccinées et des patients pas encore guéris, dans le cadre d'un retour du Covid-19. Pour ce faire, il attend encore le feu vert du Parlement autrichien, qui devrait intervenir dimanche 14 novembre.

Au cours de sa conférence de presse, Alexander Schallenberg s'est montré déterminé : « L'objectif est clair : nous voulons donner dimanche le feu vert à un confinement national pour les personnes non vaccinées. » Il n'a pas cependant précisé la date de l'entrée en vigueur d'une telle mesure.

L'État régional de Haute-Autriche et la ville-État de Salzbourg, qui ont connu certains des taux de contamination les plus élevés, ont déjà introduit ce confinement à partir de lundi. Pour que la mesure s'applique à l'ensemble du pays, elle devra être approuvée par le Parlement et par une réunion des chefs de gouvernement régionaux au cours du week-end. Le ministre de la Santé,

Wolfgang Mueckstein, a par ailleurs annoncé vendredi qu'il allait ordonner la vaccination obligatoire du personnel de santé. AFP 12 novembre 2021

La Lettonie interdit aux législateurs non vaccinés de voter, neuf députés sont dans le collimateur - lemediaen442.fr 13 novembre 2021

Le parlement letton a voté en faveur d'un projet de loi qui empêche les législateurs nationaux et les élus locaux de faire leur travail s'ils ne sont pas vaccinés contre le COVID-19. La Lettonie devient ainsi le premier pays au monde à approuver une telle mesure. Le projet de loi, qui a été soutenu par 62 députés sur 100, empêche les législateurs de voter et de participer au débat. L'interdiction, qui entrera en vigueur lundi, affectera au moins neuf députés.

Le projet de loi affecte également les membres des conseils municipaux, qui seront suspendus de leurs fonctions jusqu'à ce qu'ils soient vaccinés ou qu'ils se remettent de COVID-19. Les législateurs ne seront pas payés pendant cette période. L'interdiction devrait rester en vigueur jusqu'en juillet 2022, mais sera réexaminée tous les deux mois.

La Lettonie est le premier pays au monde à suspendre des législateurs qui refusent de se faire vacciner contre le COVID-19. Certains juristes ont mis en doute la constitutionnalité de l'interdiction, qui peut être contestée devant les tribunaux.

Dina Meistere, chef du bureau juridique du parlement, a déclaré que l'interdiction n'est pas conforme à la constitution et ne passe pas le « test de proportionnalité », car les députés en bonne santé et valides seront suspendus, selon le journal Latvijas Avize.

La Lettonie a l'un des taux de vaccination les plus bas de l'Union européenne. Le pays de 1,9 million d'habitants a signalé un record de 3 206 nouveaux cas le 27 octobre, mais les chiffres ont depuis chuté, avec 1 388 nouveaux cas signalés vendredi. lemediaen442.fr 13 novembre 2021

Pour rappel.

Réseau Voltaire - À partir de 2005, à l'initiative et avec le soutien de la présidente canadienne naturalisée lettone Vaira Vike-Freiberga, des cérémonies nazies ou néo-nazies se sont tenues publiquement en Lettonie et l'idéologie du stay-behind est devenue officielle [1].

[1] « La présidente de la Lettonie réhabilite le nazisme », par Thierry Meyssan, Réseau Voltaire, 16 mars 2005.

<https://www.voltairenet.org/article16561.html>

Totalitarisme. Les libertés confisquées ou le fascisme ordinaire.

Pays-Bas : malgré un taux de vaccination de 85 %, le gouvernement va confiner - lemediaen442.fr 12 novembre 2021

Le gouvernement néerlandais envisageait jeudi d'imposer le premier confinement partiel de l'Europe occidentale depuis l'été, alors que les nouveaux cas de Covid ont atteint leur plus haut niveau depuis le début de la pandémie.

Les nouvelles infections au covid ont doublé dans le pays de 17,5 millions la semaine dernière et ont atteint un record d'environ 16 300 en 24 heures jeudi.

Pour contenir l'épidémie, le comité consultatif du gouvernement sur la pandémie a recommandé jeudi d'imposer un verrouillage partiel, de fermer les théâtres et les cinémas, de supprimer les grands événements et de fermer les cafés et les restaurants plus tôt, a rapporté le diffuseur NOS.

Après un verrouillage partiel d'environ deux semaines, pendant lequel les écoles resteraient ouvertes, l'entrée dans les lieux publics devrait être limitée aux personnes qui ont été entièrement vaccinées ou qui se sont récemment remises d'une infection au Covid.

Environ 85 % de la population adulte aux Pays-Bas ont été entièrement vaccinés contre le COVID-19. lemediaen442.fr 12 novembre 2021

Pays-Bas: affrontements entre policiers et manifestants anti-mesures sanitaires - BFMTV 13 novembre 2021

Les citoyens sont également appelés à ne pas accueillir plus de quatre personnes chez eux et à faire du télétravail, "sauf si cela n'est vraiment pas possible", a indiqué le Premier ministre Mark Rutte.

Totalitarisme. Tous les prétextes sont bons dorénavant.

Inde : Asphyxiée par un nuage de pollution, New Delhi ferme ses écoles et envisage un confinement - 20 Minutes 13 novembre 2021

Ce samedi, les niveaux de particules PM 2,5 ont dépassé 300 sur l'indice de qualité de l'air. C'est 20 fois la limite maximale quotidienne recommandée.

New Delhi (20 millions d'habitants) a ordonné samedi la fermeture des écoles pour une semaine et envisage d'instaurer un confinement pour protéger la population d'un nuage de pollution. « A partir de lundi, les écoles seront fermées pour que les enfants n'aient pas à respirer de l'air pollué », a déclaré à la presse le ministre en chef de la capitale indienne, Arvind Kejriwal.

Le Bureau central de contrôle de la pollution a également demandé aux habitants de « limiter les activités de plein air » et a conseillé aux autorités gouvernementales de se préparer « à la mise en œuvre de mesures d'urgence ». Il a ajouté que la mauvaise qualité de l'air serait probablement maintenue au moins jusqu'au 18 novembre...

Les travaux de construction seront à l'arrêt durant quatre jours, à partir de dimanche, pour cesser les émissions polluantes depuis des sites en plein air, a annoncé le juge en chef N.V. Arvind Kejriwal de la Cour suprême. Les fonctionnaires doivent télétravailler, et les entreprises privées ont été invitées à le faire autant que possible. AFP 13 novembre 2021

LVOG - C'est comme en France les urgences saturées tous les hivers, à Delhi à la même période depuis des années il se produit le même phénomène, donc dorénavant ils l'instrumentalisent pour justifier des mesures liberticides et antisociales.

Plus courte elle sera, plus vite vous crèverez !

Le Sénat propose un report rapide de l'âge de la retraite à 64 ans - francesoir.fr 13.11.2021

"Nous on le fait", a lancé au Palais du Luxembourg René-Paul Savary (LR), corapporteur du projet de budget 2022 de la Sécu.

En l'absence d'accord, le texte prévoit l'entrée en vigueur à partir du 1er janvier 2023 d'une série de mesures, dont le report progressif de l'âge d'ouverture des droits à la retraite à 64 ans à compter de la génération 1966, et une convergence des régimes spéciaux avant 2032. francesoir.fr 13.11.2021

Pfizer serials killers

Pfizer contre Pfizer : la dernière étude est frauduleuse La firme pharmaceutique sort une étude qui incrimine son propre vaccin anti-Covid. Pourtant, les données présentant une surmortalité des vaccinés sont dissimulées par un résumé aux conclusions élogieuses. Par Collectif et Covid Hub - New England Journal of Medicine / Covid Hub - Mondialisation.ca, 11 novembre 2021

Les malaises et arrêts cardiaques se multiplient dans le monde, mais les injections sont toujours hors de cause.

Pourtant, la dernière étude de Pfizer sur six mois incrimine son propre vaccin.

Publiée le 28 juillet 2021, puis le 15 septembre dans sa version supposément « revue par les pairs » dans le New England Journal of Medicine, elle est passée complètement inaperçue.

Le titre et le résumé (abstract) sont élogieux, alors que les données présentées montrent de manière indiscutable que les injections ne sont ni efficaces, ni sûres. Elles ne protègent pas contre le Sars-Cov 2 et causent une surmortalité.

Nous sommes donc en présence d'une gigantesque fraude scientifique.

<https://www.mondialisation.ca/pfizer-contre-pfizer-la-derniere-etude-est-frauduleuse/5662247>

Éric Lefèvre témoigne : sa femme décède le 10 novembre 2021 de la maladie de Creutzfeldt-Jakob après le vaccin Pfizer - lemediaen442.fr 12 novembre 2021

Pascal Praud, qui s'étonne que la presse ne parle jamais des effets secondaires des injections contre le covid, a décidé de donner la parole, tous les vendredis, à ceux qui sont confrontés aux effets secondaires directement ou indirectement. L'animateur de CNews confesse recevoir des milliers d'appels de Français voulant témoigner. Invité ce matin sur Cnews dans l'émission L'Heure des pros, voici le témoignage poignant d'Éric Lefèvre, dont l'épouse Stéphanie, 48 ans, est décédée après avoir été vaccinée.

Stéphanie Lefèvre était en très bonne santé, sans aucune comorbidité. Fin août 2021, elle se fait vacciner avec les deux doses Pfizer. Suite aux injections, elle ressent des symptômes : vertige, perte d'équilibre... Les spécialistes mettront un nom sur ces symptômes : la maladie de Creutzfeldt-Jakob

(MJC) — c'est une dégénérescence rapide du système nerveux central — qui emportera cette maman de deux enfants en moins d'un mois. Elle est décédée le 10 novembre 2021.

« Je suis sous le choc, cela a été très rapide, très violent. Mon épouse était en pleine forme. On rentrait de vacances et tout s'est passé très vite. Quand on voit qu'il y a très peu de cas en France et que là on constate, puisqu'on se réunit avec un collectif, qu'en quelques jours on a identifié cinq cas. Je trouve qu'il est raisonnable d'avoir un doute et de se poser la question de savoir si cela est lié au vaccin. L'autopsie est en cours à la Pitié-Salpêtrière. »

Nous vous rappelons le témoignage de Marc Doyer, dont la femme avait, elle aussi, développé la maladie de Creutzfeldt-Jakob après l'injection Pfizer.

<https://lemediaen442.fr/eric-lefevre-temoigne-sa-femme-decede-le-10-novembre-2021-de-la-maladie-de-creutzfeldt-jakob-apres-le-vaccin-pfizer/>

Ernest Ramirez : son fils de 16 ans est mort d'une hypertrophie cardiaque après le vaccin Pfizer - lemediaen442.fr 13 novembre 2021

Voici le témoignage d'Ernest Ramirez, cet habitant d'Edinburg (Texas). Il est venu raconter à la table ronde qui s'est tenue au Capitol Hill à Washington le 2 novembre 2021 organisé par le sénateur Ron Johnson, l'histoire tragique de son fils décédé après le vaccin Pfizer. Un père détruit d'avoir fait confiance aux autorités de santé et au gouvernement américain qui annonçaient qu'il n'y a pas de danger à faire vacciner les adolescents.

Ernesto Jr., 16 ans, a reçu le vaccin Pfizer en avril, peu de temps après l'autorisation du vaccin pour les adolescents. Mais cinq jours seulement après l'injection, le jeune homme est décédé subitement de complications cardiaques soudaines. Le cœur du jeune garçon avait doublé de volume.

L'autopsie a révélé une hypertrophie cardiaque.

« J'étais père d'un fils de 16 ans, un parent célibataire. J'ai élevé mon garçon depuis qu'il était tout bébé. Il était tout pour moi. Il était mon meilleur ami. Nous avons reçu le vaccin Pfizer parce que je pensais que cela le protégerait. Je pensais que c'était la bonne chose à faire. En mars-avril, ils annonçaient que c'était sans danger pour les adolescents. Je pensais que c'était la bonne chose à faire, mais c'était comme jouer à la roulette russe. Mon gouvernement m'a menti. Ils ont dit que c'était sûr, et maintenant... Je rentre chez moi dans une maison vide. C'était mon petit garçon. »
lemediaen442.fr 13 novembre 2021

L'enseignante Anne-Claire Rossignol suspendue pour avoir refusé de porter le masque - lemediaen442.fr 13 novembre 2021

<https://lemediaen442.fr/lenseignante-anne-claire-rossignol-suspendue-pour-avoir-refuse-de-porter-le-masque/>

Loin d'être anti-vaccin — l'enseignante le dit fièrement : « Je suis vaccinée et fière de l'être, pas de débat là-dessus » —, pour elle le débat est autre part. Considérant que le port du masque s'inscrit dans la durée, « Un enseignement pendant six mois, on passe dessus. Là, on est à plus de deux ans. On est en train d'abîmer les élèves et mes enfants, car je suis professeur mais aussi parent. » Consciente que les élèves ne risquent rien face au covid, Anne-Claire Rossignol estime le port masque comme un risque psychologiquement considérable.

Passionnée de culture antique et conteuse avec un certain succès au Maroc, cette maman de trois enfants considère que pour apprendre et retenir, les élèves ont besoin aussi d'être actifs au niveau des émotions, chose totalement impossible derrière un masque. Le constat posé, elle décide d'écrire le mardi 19 octobre 2021 à sa hiérarchie pour trouver une solution. Un courrier sera envoyé à Jean-Michel Blanquer, ministre de l'Éducation nationale, à Olivier Véran, ministre de la Santé, ainsi qu'à toute sa hiérarchie dont quatre inspecteurs, à la direction de l'académie, au rectorat... malheureusement pour cette passionnée de l'enseignement, aucune réponse.

Face à cette fin de non-recevoir, elle décide de retirer son masque le lundi 8 novembre 2021, ce qui lui vaudra une suspension. « J'ai reçu un arrêté de suspension qui me dit que je n'ai plus le droit de venir au collège tant que je n'aurai pas le masque. » Loin de vouloir entrer dans un conflit, mais tout en restant déterminée, elle se dit prête à discuter pour trouver une solution.

Aujourd'hui, elle voudrait que l'on reconnaisse tout simplement que sa profession n'est pas comme les autres, le métier d'enseignant est un métier de contact, un métier de relations humaines. Faisant le parallèle avec les avocats et les animateurs télé : « Les avocats dans leur cour ne plaident pas avec un masque, il me semble. Au journal télévisé, la personne qui nous présente les informations n'a pas de masque. » Le tabou sur le masque est problématique pour notre enseignante qui veut que le débat puisse se faire afin que les masques soient retirés pour les élèves comme pour les enseignants : « On ne va pas laisser les élèves et les enseignants encore deux ans derrière un masque ! » lemediaen442.fr 13 novembre 2021

L'Agence européenne des médicaments (EMA) est illégitime car totalement corrompue.

Qui décide de l'approbation des vaccins pour les plus jeunes ? Par Kla TV - Mondialisation.ca, 14 novembre 2021

<https://www.mondialisation.ca/qui-decide-de-lapprobation-des-vaccins-pour-les-plus-jeunes/5662271>

L'Agence européenne des médicaments (EMA) examine actuellement l'autorisation des vaccins Covid19 des fabricants BioNTech et Pfizer pour les enfants âgés de cinq à onze ans ! C'est ce qu'a annoncé l'EMA le 18 octobre à Amsterdam. C'est dans la précipitation que les autorisations pour les vaccins génétiques controversés ont été approuvées, d'abord pour les adultes, puis également pour les adolescents à partir de douze ans.

L'EMA, qui est responsable de l'autorisation et de la surveillance des médicaments dans l'UE, est présentée comme l'instance des experts.

Mais dans quelle mesure l'agence est-elle digne de confiance et surtout indépendante, compte tenu également du fait que le « vaccin » serait bientôt injecté aux plus jeunes ?

Le 16 novembre 2020, Madame Emer Cooke a été nommée directrice de l'EMA. Elle a une influence décisive sur l'approbation des produits pharmaceutiques. D'où vient-elle ?

— De 1985 à 1991, Madame Cooke a occupé divers postes au sein de l'administration de l'industrie pharmaceutique irlandaise.

— En 1991, elle a rejoint le conseil d'administration de la Fédération européenne des associations et industries pharmaceutiques (EFPIA). Ceci est la plus importante organisation de lobbying de l'industrie pharmaceutique européenne, avec les dépenses les plus élevées, qui a le plus de contacts avec l'UE et plusieurs agences de lobbying.

— Elle représente certaines des plus grandes sociétés pharmaceutiques, dont Astra Zeneca, Johnson & Johnson et Pfizer. Jusqu'en 1998, Madame Cooke a officiellement représenté les intérêts de ces sociétés pharmaceutiques justement dans le domaine des réglementations.

— De 1998 à 2002, Madame Emer Cooke a ensuite dirigé le département pharmaceutique de la Commission européenne. Puis elle a rejoint l'EMA, où elle a occupé jusqu'en 2016 le poste de chef des inspections et chef des affaires internationales.

— De novembre 2016 à novembre 2020, Madame Cooke a occupé un mandat de directeur exécutif de l'EMA, en étant responsable de toutes les activités réglementaires liées aux produits pharmaceutiques.

Après la prise de fonction de Madame Cooke à l'EMA, les vaccins Covid19 ont été approuvés pour l'UE dans un délai très court par les sociétés pharmaceutiques suivantes:

— le 21 décembre 2020, celui de Pfizer et de BioNTech,

— le 29 janvier 2021, celui d'AstraZeneca.

— le 12 mars 2021, celui de Johnson & Johnson.

Lorsque de nombreux cas de thrombose veineuse cérébrale, dont certains mortels, ont été signalés en rapport avec une vaccination d'AstraZeneca, Madame Emer Cooke a notamment fait pression pour que l'autorisation de l'UE soit maintenue.

En outre, le budget total de l'EMA pour 2021 s'élève à la somme impressionnante de 386 millions d'euros. Sur ce montant, 330 millions d'euros, soit environ 86 %, proviennent uniquement des redevances d'approbation versées par les entreprises pharmaceutiques.

Le député autrichien Gerald Hauser se demande si une personne comme Madame Cooke avec une expérience aussi prononcée dans le secteur pharmaceutique peut décider de l'autorisation d'un vaccin sans parti pris :

« Alors, Madame Emer Cooke, qui a été nommée au conseil d'administration de l'EMA à la mi-novembre 2020, a travaillé toute sa vie pour l'industrie pharmaceutique. Elle a fait du lobbying pour l'industrie pharmaceutique à titre exécutif et est maintenant responsable de l'approbation, du contrôle et de l'efficacité des vaccins — dont AstraZeneca. Mesdames et Messieurs. Dans un tel cas, que dire en tant que parlementaire non praticien ? Que dire ? Délit d'initié pur et simple, favoritisme pur et simple, corruption... C'est comme ça. Veuillez y penser lorsqu'à l'avenir vous citerez l'EMA, comme preuve de l'exactitude des tests des médicaments. »

La question de la crédibilité de l'EMA se pose donc évidemment : un vaccin qui provoque déjà plus de décès et d'effets secondaires que tous les autres « vaccins » réunis, est censé protéger les enfants de maladie ? Une injection qui fait gagner des milliards aux compagnies pharmaceutiques est censée être « bénéfique » pour les enfants ? !

Résultats de l'entreprise en 2020 et au premier trimestre 2021 :

Pfizer : 14 500 millions de dollars

Johnson & Johnson : 21 600 millions de dollars

BioNTech : 1 100 millions d'euros